

## Stabsübergabe externer Berater Feuerwehrlokale

Ernst Hess, Hess Architektur AG Schinznach-Bad, hat uns in den vergangenen Jahren in allen Belangen, was die Feuerwehrlokale betrifft, mit seinem grossen Fachwissen unterstützt. Nun darf er sich auf seinen wohlverdienten Ruhestand freuen.

Wir danken Ernst Hess auch an dieser Stelle für seine wertvolle und engagierte Unterstützung während der letzten Jahre.

Mit Michael (Mike) Maeder von der Firma Walker Architekten AG Brugg konnten wir einen ausgezeichneten Nachfolger finden. Mike ist Feuerwehrinstruktor und stellvertretender Kreisexperte bei der AGV und kennt dadurch die Feuerwehrwelt bestens. Er übernimmt diese wertvolle Aufgabe von Ernst Hess und wird die Feuerwehrorganisationen und die AGV zukünftig unterstützen.

Wir freuen uns auf die vertiefte Zusammenarbeit mit Mike Maeder und wünschen ihm für diese neue Herausforderung viel Freude.



Ernst Hess Mike Maeder